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Exmo. Sr. Doutor 

RODRIGO RODRIGUES (PALHINHA) 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

Rodrigo Colauto Taborda, Secretário Municipal de Infraestrutura, 

vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 437, aprovado em 

Sessão Ordinária de 07/06/2021, da lavra do Excelentíssimo Senhor Vereador Sílvio dos 

Santos, através do qual solicita “realizar estudos para instalar lixeiras no Jardim Ipê, em 

especial nas proximidades da área verde onde tem aparecido muitos quatis, de forma a garantir 

a segurança de moradores próximos ao local e dos próprios animais, bem como sinalizar tal 

área e realizar campanha de orientação sobre como agir na presença dos animais silvestres”, 

esclarecer o que segue: 

 

A nosso pensar, o apontamento apresentado pelo nobre vereador sobre 

a necessidade de sinalizar a área verde, existente no mencionado bairro, a qual tem apresentado 

uma incidência de animais silvestres, assim como, efetuar orientações aos munícipes de como 

agir na presença desses animais visando manter sua própria segurança e a preservação da fauna, 

é valorosamente considerável.  

No entanto, a competência para avaliação, e pareceres técnicos 

envolvendo essa questão são, salvo melhor juízo, da alçada da Secretaria Municipal do Verde, 

em conjunto com a Secretaria Municipal de Participação Popular e Comunicação, podendo 

abranger também o Departamento de Saúde Ambiental e Animal. 

Em virtude dessas considerações, levaremos ao conhecimento das 

referidas Secretarias a demanda para passarem por seu crivo, e apresentarem as explicações 

cabíveis à esta Casa de Leis. 

É sobremodo importante assinalar que esta Secretaria de Infraestrutura, 

em conjunto com a Secretaria Adjunta de Mobilidade Urbana, efetuou a implantação de 

dispositivos redutores de velocidade pela localidade, visando proporcionar maior segurança aos 

motoristas que por ali trafegam, evitando acidentes e atropelamentos dos animais silvestres que 

porventura cruzem o leito carroçável. 

Informamos que, no tocante a instalação de lixeiras, bem como a alusão 

sobre o possível acúmulo de lixo no bairro Jardim Ipê, levaremos a conhecimento a demanda, 

para a Zeladoria Municipal que avaliará as providências cabíveis. 

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de elevada 

estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

 

RODRIGO COLAUTO TABORDA 

Secretário Municipal de Infraestrutura 
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